

La Jornada *de enmedio*

VIERNES 21 DE DICIEMBRE DE 2007



Más de 10 mil jóvenes asistieron la noche del miércoles al Bosque de Tlalpan para presenciar la actuación de cuatro de las bandas más importantes del rock mexicano: Café Tacvba, Maldita Vecindad, Molotov y Zoé, en el festival Rock pa'l Sureste, el cual logró reunir tres millones de pesos, mismos que

serán destinados a las comunidades de desplazados tzotziles de Chenalhó, Takiikum y Tzanembolom, así como a las casas de cultura de Tabasco, dañadas tras las inundaciones de octubre pasado. Arriba, Molotov en su turno en el escenario ■ Foto José Antonio López

ESPECTÁCULOS / 81